

# 3年ビジネスコース 下仁田町商工会青年部とのコラボ授業

今年度、3年ビジネスコースの「課題研究」の授業で、下仁田町商工会青年部とのコラボ授業を行っています。「地域の魅力を発信する」をテーマに、下仁田町の会社紹介の記事を作成し、下仁田高校ホームページに掲載しています。ぜひご覧ください！

## コラボ授業の内容

### 第1回 4月25日

1回目の授業で、とても緊張しました。しかし、私たちがあまり緊張しないように考えてくださり、楽しい授業ができました。今回は、自己紹介とアイスブレイクとして「プレストカード」を用いた、ブレインストーミングで交流をしました。地域の大人の方と交流という貴重な機会でした。

### 第2回 5月23日



会社紹介第1弾として、下仁田町でピザ屋「オーダーメイド」を営んでいる樋口篤さんを取材しました。大人の方に質問をすることが初めてで、不慣れな私たちがでしたが、樋口さんは優しく、丁寧に答えてくださり、様々なことがわかりました。詳しくは、下仁田高校のホームページに掲載している記事をご覧ください！(QRコードを読み取ってください)



樋口さんの  
記事



### 第3回 6月27日

第3回は、「記事完成式」「名刺交換」「取材」「SNSについて考える」など、盛りだくさんの授業内容でした。

#### ① 記事完成式

第2回で取材させていただいたピザオーダーメイド、樋口さんの記事が完成し、下仁田高校ホームページで公開できて安心しました。

#### ② 名刺交換

下仁田町商工会青年部の方と名刺交換をしました。課題研究の授業で、1人1人、個性のあるオリジナル名刺を作り、交換しました。はじめて、先生以外の大人との名刺交換で緊張しましたが、名刺交換をした後から、自然に会話までできたので、この経験を社会に出るから活かしたいです。

#### ③ 取材

今回は下仁田町商工会青年部長、八百屋を営んでいる「カネミ・さいとう」の齋藤明彦さんを取材を行いました。詳しくは、下仁田高校のホームページに掲載している記事をご覧ください！



齋藤さんの  
記事



#### ④ SNSについて考える

下仁田高校ビジネスコースと下仁田町商工会青年部のコラボ授業用のInstagramのアカウントを作成しました。このアカウントを有効活用するための手段や方法を考えました。今後の活用方法などは、これからの授業で考えていきたいです。



#### 編集後記・あいさつ

日頃より本校の教育活動に多大なご支援とご理解をいただき、ありがとうございます。地域の方々に本校の特色や魅力を広くアピールしたいと考え「下高通信かぶら」を発行しております。下高通信「かぶら」ですが、毎年3年ビジネスコースの授業で生徒が制作しています。先輩から受け継ぎ、今年で4年目になります。生徒の視点から1学期の出来事を記事にしています。ご一読いただけると幸いです。

コロナ禍での学校生活も3年目になり、制限はありますが教育活動も少しずつ、以前の日常を取り戻そうとしています。学校行事については、内容を見直し、可能な限り実施しております。学校行事の様子は下仁田高校ホームページ「Webダイアリー」にも掲載しておりますのでご覧ください。

最後に、安心して安全な学校づくりには、教職員一同努めてまいります。(授業担当者より)

